

<もちつき>

12/27 もちつきを行いました。沢山の入居者様ご協力の下、とても柔らかいお餅が出来上がりました。美味しく頂いた後は「鏡餅」も完成し、無事に年神様をお迎えする準備ができました。



にっばっば

～ニューバードだより 第三十六号

社会福祉法人 近代老人福祉協会
 特別養護老人ホーム ニューバード
 〒228-0057 横浜市港北区新羽町 2530-4
 URL: <http://kindai-ri.or.jp/newbird/>
 発行日 2022年 1月 15日
 発行責任者 施設長 菊池 威人



謹賀新年



新年のご挨拶
 社会福祉法人
 近代老人福祉協会
 理事長 清水 唯雄

明けましておめでとうございます
 2年近くになります新型コロナ禍の中で高齢者介護に向き合いながら職員共々、厳しい運営を行って参りました。ご入居者様とご家族様が直接の面会もできず、さぞ淋しい思いをされておられることと思います。年末年始後、新規感染者が増えないことを祈ります。ご入所者の皆様が、少しでも良い環境の中でお過ごしいただけるよう祈念いたします。人材不足の折、当法人でも人材サポート部門で『スマイルアップ』を昨年12月に立ち上げ活動しております。今年一年が皆様にとって良い年でありませう心よりお祈り申し上げます。



新施設長 就任のご挨拶
 特別養護老人ホーム
 ニューバード
 施設長 菊池 威人

介護の世界に身を投じ 20 余年、昨年ほど己の無力さを感じた1年はありませんでした。新施設長に就任した今、注力すべきは「あたりまえの日常を取り戻すこと」「家庭や地域との繋がりを再構築すること」です。平成19年5月に開設した当施設も、今年で15周年を迎えます。新しい時代・社会の変化に順応するためには、未知への不安よりも、その変化を受け入れチャンスと捉える思考が必要と感じております。今までの成功・失敗、そして挫折の経験も力に変え、新しい時代のニューバードを築いていけるよう、職員一同努力して参ります。本年も、どうぞ宜しくお願い致します。

施設の大規模改修を行いました



8月から12月にかけて施設外回りの改修を行い、外壁などを補修・塗装しました。工事中は騒音や採光等の面で皆様にはご迷惑をお掛けしました。気持ちも新たに、より良いサービスが提供できますよう努力して参ります。リニューアルしたニューバードを今後も宜しくお願い致します。

<職員紹介>

新しい仲間です。
 宜しくお願いします。



事務長
 美濃部 直己



主任相談員
 根本 容



管理栄養士
 森 美香



2C
 藤井 隆弘



3A
 三浦 朋子



3A
 湯本 将己



3D
 泉谷 凧沙



2B
 ティダー エー



4B
 マーマー シン



4C
 テツッテツ ルイン

【新年のご挨拶】 常務理事 清水 富志子

明けましておめでとうございます
 私が近代老人福祉協会に関わったのは平成11年でした。以来22年、この近代老人福祉協会ですべての楽しい事や辛い事、いろいろな経験を重ねてきましたがご利用者様や職員に恵まれ、今なお楽しく働いております。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます



<お焚き上げ>

今年も1月1日と2日に3名の入居者様と一緒に光明寺へ行って参りました。皆さまの願いのこもった護摩札をご住職へお届けして参りました。



皆さんの願いが届きますように・・・



< 花火大会 >



8月にユニット毎に花火大会を開催しました。吹き出し花火の勢いにビックリ！
最後は手持ち花火でしっかり夏を感じていただきました♪

< 秋 祭 り >

10月14日 秋祭りを開催しました！

ユニット毎の開催となりましたが職員がアイデアを出し合いそれぞれのユニット色があふれる秋祭りとなりました♪



何が出るかな…

いざ！！
わにわにパニックにチャレンジ！

えいっ！

いてっ！

はいチーズ

どっちにしようかな

大当たり！

お好きな物をどうぞ

< 敬 老 会 >



感染防止対策上やむを得ず、米寿・白寿・百寿以上の方のみご家族をお招きして表彰させていただきました。完全入替制で、一組あたり僅か数分の出来事。他のみなさまには心ばかりではありますが、ミニ表彰状と水羊羹をお渡しさせていただきました。今年こそはみんなでお祝いしたいと思っています。

< クリスマス >



12月24日、クリスマス会を全ユニットで開催♪久しぶりの楽しい時間に皆さん笑顔です！
今年は初の試みでユニット限定ではありましたが、ZOOMでクリスマス会を動画配信し、ご家族様にも参加していただきました。今後、すべてのユニットで配信ができるようにしていけたらと思っています。